



## ROTARY CLUB ILLNAU-EFFRETIKON

### Hands-on-Projekt Puschlav

#### 5. Bericht vom Freitag, 12. April 2013 (Schlussbericht)

---

##### Präsenz

Gleicher Bestand wie in Bericht 4

##### Nachtrag zu Vorabend

Nach der Kraxlerei im Steilhang und der Bückerei in der Steinwüste, der warmen erholenden Dusche und dem gemütlichen Apéro im Cheminée-Raum der Villa Lardi gab es das feudale Nachtessen im Sporthotel Raselli. Zur allgemeinen Überraschung verkündete Herby Novak, dass als Anerkennung für die geleistete Arbeit Speis und Trank aus der Rotary-Kasse beglichen werden. (Inzwischen hatte der Regen – wie vorausgesagt – eingesetzt)

##### Freitagmorgen – Regen, Regen und nochmals Regen

Alle hatten wohl die gleiche Vorahnung, denn es kam niemand in Arbeitskleidung zum Morgenessen. Reto Lardi informierte denn auch, dass sowohl die Arbeit im Steilhang als auch in der Steinwüste (mittlerweile wohl zum Sumpf mutiert) kaum Sinn mache. Die anschliessende Beratung über das weitere Programm ergab folgendes Resultat:

1. Gruppe: Zusammenpacken und die Heimreise antreten.
2. Gruppe: Einige Mitbringsel in den nächsten Dörfern einkaufen und abreisen.
3. Gruppe: Ausflug ins Veltlin mit Rundgang durch Sondrio

Welcher Gruppe man auch immer angehörte: Alle nehmen ein tolles Erlebnis mit nach Hause. (Da der Berichterstatter zur ersten Gruppe gehörte, ist nicht bekannt, ob ein weiterer Bericht notwendig gewesen wäre, um den Hands-On-Einsatz abzurunden.)

##### Danksagung

- Irene und Margrit für das umsichtige Facility-Management sowie die Umsorgung mit hervorragenden kulinarischen Köstlichkeiten.
- Reto Lardi für die grosszügige Gastfreundschaft und für die Organisation des ganzen Projektes, welches offenbar unerwartete Flexibilität mit klarem logistischem Denken und einige Geduld einforderte.
- Der Schwester Oberin des Augustinerinnen Klosters Santa Maria in Poschiavo für die geistreiche und interessante Führung durch die Räumlichkeiten
- Dem RCIE für die grosszügige Einladung zum Nachtessen
- Allen, welche uneigennützig etwas beigetragen haben, was den Zusammenhalt und die gute Stimmung in der Projektgruppe gefördert haben (also allen Mitwirkenden).

Einge Erinnerungsbilder:



Hansjörg Schulthess  
Berichterstatter